



Maison d'André Lurçat, Située rue Paul Couderc et construite en 1949, côté : 4Num 002
Archives municipales de Sceaux

Visite la Maison André Lurçat à Sceaux, 11h00

Avec Jérôme Bohl

Chargé du recensement et de la protection des monuments historiques, CRMH - DRAC d'Île-de-France

Avec l'aimable autorisation de la Ville de Sceaux

André Lurçat s'installe à Sceaux après la Seconde Guerre mondiale, en 1948, pour y vivre et y travailler. Il a en effet édifié à Sceaux sa propre maison et ses ateliers. C'est au 21 rue Paul Couderc qu'il bâtit sa villa. Fonctionnelle et inventive avec son entrée à mi-hauteur, celle-ci se prolongeait vers le parc par une terrasse. Au 23/25 et au 35 de la même rue, il construit deux autres maisons (1951 et 1953). Il conçoit une 4e villa au 2 bis Bd Desgranges en 1956. Cette villa se nomme du nom de son propriétaire : « Villa Larrey ». Elle est inscrite à l'inventaire supplémentaire des monuments historiques, sa propre maison étant elle-même inscrite depuis 2010. Il vit pendant 27 ans à Sceaux et y meurt en 1970.

Extrait Archives Municipales de Sceaux

Suivi d'un moment de convivialité / pique-nique dans le parc du Domaine départemental de Sceaux

Les participant.e.s sont libres d'apporter boissons et petite restauration



RDV Devant la maison Lurçat : 21 Rue Paul Couderc, Sceaux, 11h00

(RER B arrêt Sceaux – bus 395 dir. Pavé Blanc, arrêt I.u.t.)

Visite prioritairement réservée aux membres de l'AHA (et leurs invité.e.s)

Visite gratuite sur réservation

Inscription obligatoire par mail : ghistoirearchitecture@gmail.com

Soutenu
par



Institut
national
d'histoire
de l'art

INHA